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高商連ニュース 

 

消費税減税とインボイス制度廃止を求める意見書 

土佐町、奈半利町、本山町、四万十町、佐川町で可決 
 （高知新聞報道、議員からの情報、議会からの通知により） 

 高商連(民商県連)や消費税をなくす会、地元住民等の連名で県下全議会に

陳情していました。 

 インボイス制度実施後では初の意見書採択です。 

四万十町議会(緒方正綱議長)からの｢陳情の審査結果について(通知)｣ 

＊審査結果 採択（可決） 

＊経過 インボイス制度について、また、インボイス制度開始後の四万十 

    町でどのような影響があったかについて税務課より説明を受けた 

        後、令和４年９月定例会において全会一致で可決した｢消費税イン 

        ボイス制度の実施延期を求める意見書｣について共有。その後、各 

        議員から意見が出され、全会一致で可決となった。 

＊委員の意見 ・物価高騰により町民生活も厳しい状況である。 

    ・国会でも消費税減税について党派を超えて議論が進んでおり、減 

         税した後の財源確保についても、応能負担の原則や無駄使いの削 

         減で財源を生み出すこと等が明記されている。 

    ・四万十町は中小小規模事業者が多いため、小さな業者を支えてい 

     くという視点からインボイス制度廃止を反対する理由はない。 

＊補足事項 ６月１０日に意見書提出を求める発委。賛成多数で可決した。 

広田一さんを励ます会 

 
 

 ６月１５日㈰、｢広田一を励ます会｣(広田一後援会主催)がザクラ

ウンパレス新阪急高知(高知市)で開催されました。 

 会場いっぱいの６００人の参加者。東谷高商連会長、入江事務局長

はじめ民商会員・関係者も多数参加していました。 

 広田氏は、｢今回の参議院選挙は、今の与野党伯仲状態の中で起き

ている新しい流れを確かなものにしていくのかもとの自民党一強独

占に戻してしまって、政治を後退させるのか、前進か後退かが問われ

る選挙です。そして、ガソリン税減税、消費税減税といった減税路線

を進めていくのか、それとも自民党の防衛増税１兆円か、増税か減税

かが問われる選挙でもあります。新しい流れ、新しい変化、くらしに

寄り添ったまっとうな社会をつくるために、よろしくお願いします｣

と語りました。 

参院選勝利で消費税減税・インボイス廃止を！ 

 

消
費
税
減
税
は
参
議
院
選
挙
の
一
大
争

点
の
一
つ
で
す
。
ほ
と
ん
ど
の
野
党
、
自

民
党
の
一
部
議
員
も
減
税
を
言
い
だ
し

て
ま
す
。
選
挙
結
果
に
よ
っ
て
は
、
減
税

が
実
現
で
き
る
状
況
で
す
。 

 

減
税
の
内
容
に
つ
い
て
は
違
い
も
あ

り
ま
す
。
中
に
は
、｢

食
料
品
ゼ
ロ
％｣

と

い
う
も
の
も
あ
り
ま
す
。 

 

食
料
品
ゼ
ロ
％
は
生
活
応
援
の
一
つ

の
方
法
で
は
あ
り
ま
す
が
、
①
一
律
５
％

へ
の
減
税
に
比
べ
減
税
総
額
が
少
な
い
。

②
外
食
は
10
％
な
の
で
、
食
料
品
や
食
材

を
買
っ
て
自
宅
で
の
食
事
が
増
え
喫
茶

店
、
レ
ス
ト
ラ
ン
な
ど
の
外
食
店
の
売
上

が
減
る
可
能
性
が
あ
る
。
③
10
％
、
８
％
、

０
％
と
税
率
区
分
が
増
え
、
記
帳
と
申
告

事
務
局
を
表
敬
訪
問 

 

参
院
選
比
例
予
定
候
補
・
大
岸
ま
ゆ
み
さ
ん 

 

広田一さん 
 (無所属・選挙区候補) 
 白川よう子さん 
   (共産・比例候補) 

と共に消費税減税、インボイ

ス廃止をめざします。 

 

６
月
16
日
㈪
、
参
議
院
選

挙
四
国
ブ
ロ
ッ
ク
比
例
へ
共

産
党
か
ら
の
立
候
補
を
表
明

し
た
大
岸
ま
ゆ
み
さ
ん(

元

香
美
市
議
、
商
工
新
聞
読
者)

が
、
高
商
連
事
務
局
を
表
敬

訪
問
。
東
谷
会
長
、
入
江
事
務

局
長
と
懇
談
。 

 
｢

物
価
高
対
策
と
し
て
も
、

中
小
事
業
者
の
営
業
を
守
る

た
め
に
も
、
消
費
税
減
税
は

待
っ
た
な
し
で
す
。
広
田
一

さ
ん
、
白
川
よ
う
子
さ
ん
の

勝
利
を
勝
ち
取
り
、
自
民
党

政
治
を
終
わ
ら
せ
、
消
費
税

減
税
、
イ
ン
ボ
イ
ス
制
度
廃

止
を
実
現
し
ま
し
ょ
う｣

と

語
り
合
い
ま
し
た
。 

 

実
務
が
い
っ
そ
う
煩
雑
に
な
る
。
な
ど
の

問
題
点
が
あ
り
ま
す
。 

 

記
帳
に
つ
い
て
は
今
で
も
、
〇
10
％
イ

ン
ボ
イ
ス
あ
り
・
な
し
、
〇
８
％
イ
ン
ボ

イ
ス
あ
り
・
な
し
、
〇
１
万
円
未
満
特
例

等
の
区
分
記
帳
が
必
要
で
す
。
こ
れ
に
さ

ら
に
０
％
が
増
え
ま
す
。
〇
税
率
が
３
段

階
に
な
れ
ば
、
イ
ン
ボ
イ
ス
廃
止
は
ま
す

ま
す
困
難
に
な
り
ま
す
。 

 

申
告
に
つ
い
て
は
、
簡
易
課
税
の
場
合
、

食
料
品
の
販
売
や
卸
し
が
あ
る
業
者
は
、

売
上
を
10
％
、
８
％
、
０
％
の
３
つ
に
区

分
し
て
集
計
し
な
い
と
い
け
ま
せ
ん
。 

 

こ
う
し
た
問
題
点
も
伝
え
、｢

一
律

５
％
へ
の
減
税
、
消
費
税
廃
止｣

の
世
論

を
大
き
く
し
て
い
き
ま
し
ょ
う
。 
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